

# PlantaDoce.

Empresa

## Sanitas lanza el seguro BluaU para hacer seguimiento del Covid-19 y patologías clínicas

La compañía aseguradora empezará a monitorizar en remoto de forma constante a los enfermos con patologías como obesidad, asma, enfermedades cardíacas y coronavirus.

PlantaDoce  
6 oct 2020 - 13:30



Sanitas estrena el seguro BluaU. **La herramienta permitirá el seguimiento en remoto de contagiados de Covid-19 y patologías clínicas.** La empresa aseguradora comenzará a monitorizar de forma constante a los pacientes con patologías como obesidad, asma, enfermedades cardíacas y coronavirus.

La herramienta también ofrece seguimiento digital en el proceso de gestación de mujeres embarazadas. El consejero delegado de Sanitas, Iñaki Peralta, ha explicado que “en Sanitas apostamos hace más de cuatro años por la salud digital con el lanzamiento de la videoconsulta, pero **ahora seguimos innovando y aplicando todos los beneficios de las herramientas digitales para gestionar la salud**”.

El equipo médico de Sanitas realiza un seguimiento digital del enfermo mediante los

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/sanitas-lanza-el-seguro-bluaU-para-hacer-seguimiento-del-covid-19-y-patologias-clinicas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

dispositivos que utiliza el usuario y a través de una aplicación móvil. La monitorización se lleva a cabo a través de los datos recogidos por básculas digitales, pulsioxímetros o termómetros.

La información también puede ser introducida por el paciente, ver su evolución y contactar con el equipo médico por videoconsulta. **BluaU permite una gestión de la salud más precisa, personalizada y participativa por parte de cada usuario.** Peralta ha destacado que “el seguimiento digital de patologías crónicas supone un cambio real en la calidad de vida de las personas que las sufren”.